



Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

Provincia

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Lunes, 17 de Septiembre de 2012

## Más de 2.000 estudiantes internacionales participarán en las Jornadas de Recepción de la UGR

17/09/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Universidad de Granada organiza por quinto curso consecutivo las Jornadas de Recepción para los más de 2000 estudiantes internacionales que acogerá nuestra universidad durante el primer semestre del curso académico 2012/2013. Las jornadas darán comienzo hoy a las 9 de la mañana en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias y finalizarán con el acto de Embajadores en el Ayuntamiento el sábado 22.

El programa de estas jornadas, organizadas cada año a principio de curso por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la UGR, se ha diseñado especialmente para dar la bienvenida y ayudar a los nuevos estudiantes internacionales a adaptarse a la vida universitaria en Granada durante el transcurso de sus estudios, informándoles sobre los aspectos más relevantes de su estancia en nuestra universidad y en nuestra ciudad. Es, además, la primera oportunidad para conocer a sus compañeros de estudio procedentes de casi todos los rincones del mundo.

El programa incluye charlas informativas sobre la oferta de los distintos vicerrectorados, centros y servicios universitarios, así como las asociaciones universitarias de estudiantes. Con estas jornadas los estudiantes internacionales recibirán de primera mano información sobre sus estudios universitarios, su matriculación, la cobertura sanitaria, los permisos de residencia, las actividades culturales y la oferta de actividades deportivas que la UGR ofrece a lo largo del curso académico, dónde colaborar como voluntario, la oferta lingüística del Centro de Lenguas Modernas, los servicios que presta el Gabinete Psicopedagógico, los cursos de la Casa de Porras, etc.

La información será ofrecida tanto en español como en inglés por el personal de la Oficina de Relaciones Internacionales y Cooperación que, además, atenderán a las preguntas y dudas de los estudiantes. Asimismo se les proporcionarán folletos informativos sobre la Universidad de Granada y sobre la ciudad.

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo ha diseñado un programa variado de actividades para esta semana de bienvenida, lo que convertirá a estas jornadas en una experiencia inolvidable para los estudiantes internacionales. Las charlas informativas se completan con actividades deportivas, culturales y de ocio que incluyen una actuación del Coro de la Facultad de Ciencias, una actuación de magia en el Centro de Lenguas Modernas, visitas guiadas a los distintos campus universitarios, competiciones deportivas, dos proyecciones de cine, una visita guiada al Parque de las Ciencias, una actuación de teatro, una visita guiada por el Albaycín, un encuentro lingüístico entre los estudiantes, una gymkana...

El acto oficial de bienvenida se realizará en el Parque de las Ciencias el miércoles 19 de septiembre a las 11 de la mañana y contará con la presencia del rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo, Dorothy Kelly.

El broche final a las jornadas consistirá en la recepción en el ayuntamiento a los estudiantes "embajadores" de cada país en un acto que se celebrará el sábado 22 de septiembre en el Ayuntamiento de Granada y que contará también con la presencia del rector de la Universidad de Granada.

La recepción, acogida y bienvenida a los más de 3000 estudiantes internacionales anuales que eligen a la UGR como destino para sus estudios bajo el paraguas de distintos programas de movilidad internacional (programa Erasmus, programa propio de movilidad internacional, programa Erasmus Mundus, estudiantes de libre movilidad,...) es una de las actividades centrales de la política de internacionalización de nuestra universidad. La Universidad de Granada es líder europea no solo en recepción de estudiantes Erasmus, puesto de liderazgo que mantiene desde hace años, sino también en envío de estudiantes Erasmus, con casi 2.200 estudiantes enviados.

El hecho de que la UGR sea la universidad líder en Europa en envío y recepción de estudiantes Erasmus refuerza el liderazgo de una universidad acogedora y cosmopolita, que ofrece una experiencia única a los estudiantes internacionales que pueden desarrollar sus estudios en un ambiente de calidad, innovación, diversidad, igualdad y tolerancia.

Estas jornadas se repetirán de nuevo a mediados de febrero para aquellos estudiantes que realizarán su movilidad internacional en la UGR durante el segundo cuatrimestre del curso académico 2012/2013.

Estas jornadas constituyen además una buena oportunidad para que los estudiantes de la UGR que



### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Atienden la queja de indefensión del investigador que busca la fosa de Lorca

La Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz ha admitido a trámite la queja de indefensión Leer más →

#### Detenido por incendiar la casa que compartía con su madre y su hermana

La Guardia Civil ha detenido en la localidad de Romilla La Nueva, anejo del municipio Leer más →

#### Nyom dice que el Granada CF irá a Barcelona a "hacer lo que pueda"

El lateral camerunés del Granada CF, Allan Nyom, ha dicho que su equipo acudirá el Leer más →

#### Un jubilado alemán, acusado de retener y abusar sexualmente de una mujer, niega los hechos

Un jubilado alemán, para el que la Fiscalía provincial ha solicitado 16 años de prisión Leer más →

#### Declaran viables ambientalmente las instalaciones ya existentes y las actividades recreativas en la Ragua

La Dirección General de Prevención, Calidad Ambiental y Cambio Climático de la Consejería de Agricultura, Leer más →

### @radiogranada

Detenido por incendiar la casa que compartía con su madre y su hermana <http://t.co/1cflaHnw> 6 minutos ago

Nyom dice que el #GranadaCF irá a Barcelona a "hacer lo que pueda" <http://t.co/pedoM7wK> 38 minutos ago

IU exige a Fomento que aclare su posición con respecto a la integración del AVE <http://t.co/fi1qZBho> about an hour ago

La separación de los leones para su sellado, la fase más delicada de la restauración <http://t.co/4WCbUayK> about an hour ago

La #UGR impartirá 16 nuevos cursos virtuales a partir de octubre próximo <http://t.co/KGbNg4Mc> about 2 hours ago